

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Voici ce mois du Rosaire qui nous invite à persévérer dans cette imitation de notre Bonne Mère, pour le plus grand profit de nos foyers, pour celui des prêtres, raison première de l'œuvre.

Nous communiquons les uns avec les autres par la parole. Mais on se fait aussi connaître par son silence. Marie s'est tue souvent ; elle s'est tue en des heures où il semble, humainement, qu'elle aurait dû parler ; elle s'est tue beaucoup plus qu'elle n'a parlé. Cependant Marie a parlé ; elle a dit des paroles sages et fermes parce que l'habitude du silence est une force ; des paroles sobres, calmes, mesurées comme ceux qui n'ont pas seulement l'habitude du silence, mais l'amour du silence. Mais aussi des paroles ardentes. Elle s'est tue à l'aube de sa vie : c'est le silence qui attend, qui prie, qui prépare.

Il faut se taire à l'aube de cette vie en raccourci qu'est une journée. Ce silence peut être court ; nos occupations en mesurent, en réduisent la durée, mais son intensité ne dépend que de nous. Silence énergique du matin qui remet, pour l'offrir à Dieu, notre cœur « entre nos mains ». Victoire, d'ordinaire décisive, sur la pire des dissipations, celle du dedans qui nous guette au réveil. Silence purificateur qui nous refait un cœur d'enfant « tout enseignable » (sr Elisabeth de la Trinité). Il est l'indispensable condition de la prière.

Quand est-il meilleur de parler, quand est-il meilleur de se taire ? Il faut être humble et charitable pour se taire. Il faut pour « ne dire jamais du mal de personne » renoncer aux petits succès immédiats et faciles, accepter qu'on blâme notre indulgence ou qu'on sourit de notre naïveté. N'est-ce point encore charité que de conserver en nos cœurs, pour des lendemains propices, telles paroles excellentes mais inopportunes et qui ne contenteraient aujourd'hui que nous-mêmes ?... Parler met en vue..., mais les humbles parlent comme ils se taisent, en s'oubliant. Les bavardages frivoles nous font illusion sur la valeur de la parole ; mais dès que notre conversation devient un apostolat, la parole devient semence. La nuance ne se fera jour qu'avec une grande pureté d'intention, suivant le dernier mot de Marie : « Faites tout ce qu'Il vous dira ».

« La possibilité de faire le mal n'est nullement essentielle à la liberté ; elle en est au contraire une infirmité et un défaut. »

(Ab. Jourdain)

Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui font leur première rentrée dans nos séminaires de l'hémisphère nord.
- Pour que les prêtres soient éclairés de la lumière vive de la Foi.
- Pour que nos prêtres, selon la demande de Mgr Fellay, prêchent la Croisade du Rosaire et répandent la dévotion au Cœur Immaculé de Marie.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

À genoux au pied de Jésus-Hostie, contemplons le Silence de Notre Divin Maître dans sa Présence Eucharistique. Silence dans la pauvreté des éléments humains et l'humilité de cette Présence Divine : une Simple Hostie s'offre à notre regard. Quoi de plus simple ! Quoi de plus pauvre qui s'offre à nos sens ! Et, pourtant, dans le Mystère de cette Présence Eucharistique, notre Divin Maître est bien présent. Malgré les apparences extérieures, Il est bien là, parfaitement là ; sa présence dans son Humanité et dans sa Divinité n'est en rien diminuée. Nous avons en face de nous sa Personne Adorable, dans l'intégrité de son Humanité offrant à nos Adorations son Cœur débordant de Grâces et de vertus. Quel Mystère insondable !

C'est ainsi qu'Il s'offre à notre Foi. Sa pauvreté et son Silence réclament une Foi pure et vive toute dégagée des liens de la terre. La Sainte Eucharistie s'adresse à l'âme contemplative, dans sa simplicité, elle élève l'âme au-dessus des contingences terrestres pour trouver Notre Seigneur dans la lumière pure de la Foi. L'âme Contemplative découvre alors la Grandeur de Jésus-Christ et la plénitude qui l'habite et ne veut que se répandre sur les hommes. Le Prêtre, ministre et gardien de ce Mystère de l'Eucharistie doit être un homme de Foi, pénétré de cette Grandeur de Jésus-Christ.

Combien nous devons demander dans la prière que Notre Seigneur rallume dans l'âme de ses prêtres cette vive Foi qui leur découvrira alors la Grandeur de Celui à qui ils sont consacrés.

Comment un prêtre peut-il avoir l'estime de son sacerdoce si dans son âme, ne brille pas cette lumière de la Foi ?

Cette Foi, il ne peut la trouver que par le canal de la Vraie Tradition authentique, indemne de toutes ses erreurs modernes qui en sont le pire des poisons.

Combien nous devons prier à cette intention. Supplions aussi le Divin Maître qu'Il communique aux prêtres cet esprit de Contemplation, de vie d'oraison et de prière afin qu'ils deviennent des flambeaux pour éclairer les âmes et les guider.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

Parce que cette **Croisade du Rosaire**, initiée par Monseigneur Fellay, s'inscrit bien dans le programme et, en partie, la finalité de l'œuvre, vous en trouverez ici un rappel bienvenu en ce mois d'octobre.

Ayant débuté le **15 août 2016**, elle s'achèvera le **22 août 2017** pour le centenaire des apparitions de Fatima.

Elle correspond aux intentions indiquées par la Sainte Vierge elle-même : Jésus veut établir dans le monde la **dévotion au Cœur Immaculé de Marie**. Pour ce faire tous les fidèles sont invités à :

1) réciter quotidiennement le **chapelet**, seul ou en famille ;

2) accomplir la dévotion de la **communio** **réparatrice des cinq premiers samedis du mois**, et multiplier les **sacrifices** quotidiens en esprit de réparation pour les outrages faits à Marie ;

3) à porter personnellement la **médaille miraculeuse** et à la diffuser autour d'eux ;

4) à **consacrer leurs foyers au Cœur Immaculé de Marie**.

Outre la propagation de cette dévotion, on priera aussi pour hâter le **triomphe du Cœur Immaculé**, et pour que soit accomplie par le pape et tous les évêques du monde catholique la **consécration de la Russie** au Cœur douloureux et immaculé de Marie.

Et l'on ajoutera comme intention particulière la **protection de la Très Sainte Vierge sur la Fraternité Saint-Pie X** et tous ses membres, ainsi que sur les **communautés religieuses de la Tradition**.

À lire

Avant de mourir, Jacinthe rappelle ainsi à sa cousine Lucie l'importance de la mission que Notre-Dame a confiée à cette dernière : « *Le Cœur de Jésus veut que le Cœur Immaculé de Marie soit vénéré avec le Sien* » parce que c'est par Lui que « *Le Bon Dieu veut nous accorder ses grâces.* »

- « **Le message d'amour du Cœur Immaculé de Marie à Fatima** » du Père Stanislas du Chambon-Feugerolles, 18€.

Commande aux éditions de Chiré.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Flament - 01 34 74 73 64
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7
Octobre 2016**